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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 商工行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

(1) 優先発注・優先使用について 

 ア 優先使用等基本方針の策定はどうな

っていますか 

 

(2) 経営相談窓口の設置について 

 ア 商工水産課内に経営相談の窓口を設

置する考えはありませんか 

 

(3) 糸満市商工会など各種団体への補助金

増額について 

 ア 物価や人件費の高騰を受けて、補助金

等の増額を検討する考えはありませ

んか 

  

 

(1) 中学校における部活動について 

 ア 部活間で活動費に差はありますか 

 

(2) 小中学校の通学路安全点検について 

 ア 点検結果を受けて、その後どのような

対策を講じましたか 

 

(3) 高嶺小学校移転改築について 

ア 今後のスケジュールはどのようにな

っていますか 

 

(4) 給食センターの移転について 

ア 今後のスケジュールはどのようにな

っていますか 

 

 

(1) 市内の各公民館にＡＥＤを設置するこ

とはできませんか 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 公園の有効活用につ

いて 

 

 

５ 防災行政について 

 

 

 

 

 

６ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

 

 

７ 市の財政状況につい

て 

 

 

８ 市職員のメンタルケ

アについて 

 

 

９ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 親水公園の有効活用について 

ア どのように考えていますか 

 

 

(1) 防災訓練について 

 ア ＶＲを活用して防災・消火訓練を体験

できるアプリの導入を検討すべきで

あると思いますがいかがですか 

 

 

(1) ふるさと納税で頂いた寄附の使途につ

いて、関係団体の意向を強く反映させる

ことはできませんか 

 ア 商工業の発展について 

 イ 観光業の発展について 

ウ 環境へ配慮した事業について 

 

 

(1) 市の財政調整基金が減っていますが、今

後どのような対策を考えていますか 

 

 

(1) 職員の健康を守るためにどのような対

策を取っていますか 

 

 

(1) 消防広域化について 

ア その後の進展はどうなっていますか 
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質問順 ２ 氏名 10番 玉城 良  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 空き家等を活用した

民泊事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ デジタル行政につい

て 

 

 

３ 友好都市との交流に

ついて 

 

 

４ 観光振興について 

 

 

 

 

 

 

５ 防災行政について 

 

 

 

(1) 本市で空き家等を活用した民泊事業者

または営業事業所が、現在どのくらいあ

るか伺う 

 

(2) 地域住民とのトラブルはあるか伺う 

 

(3) 迷惑行為があった場合の責任の所在は

どこにあるのか伺う 

  

(4) 民泊事業に関して、治安維持などの観点

から迷惑防止条例の制定が必要ではな

いか見解を伺う 

 

 

(1) 本市のデジタル行政の取組の現状を伺

う 

 

 

(1) 網走市との歴史と友好性を伺う 

 

 

 

(1) 本市の観光名所はどこか、また近い将来

名所が増える見込みはあるか伺う 

 

(2) 本市の観光ビジョン構想はどのような

ものか伺う 

 

 

(1) 総合防災訓練を終えて本市の課題を伺

う 

 

(2) 今後の防災訓練はどのように計画され

ているか伺う 
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質問順  ２ 氏名   10番 玉城 良  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ スポーツ行政につい

て 

 

 

７ 一括交付金（ブルペン

建設）について 

 

 

 

 

 

８ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) その訓練計画が地域にどのように生か

されていくのか伺う 

 

(4) 防災拠点として、庁舎の津波防災診断は

行っているか伺う 

 

(5) 防災拠点として、庁舎は現行の建築基準

法を満たしているか伺う 

 

 

(1) 改めてスポーツ少年団基本方針とは何

か伺う 

 

 

(1) 本市ではハード・ソフト事業を含めて一

括交付金は幾ら交付されているか伺う 

 

(2) ブルペンには何パーセントの一括交付

金の交付が決定しているか伺う 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校について 

 ア 高嶺小学校移転改築事業基本計画見

直しの保護者説明会では、どのような

意見があったのか伺う 

 イ 市長は地域説明会を行うとおっしゃ

っていましたが、いつ行われる予定な

のか具体的な時期を伺う 

 

(2) 新しい給食センターの運用開始予定は

いつなのか伺う 

 

(3) コミュニティ・スクールについて 

 ア 学校運営協議会の設置義務について

伺う 

 



- 6 - 

  

 

質問順  ２ 氏名  10番 玉城 良  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

９ 国立公園・国定公園に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 パークＰＦＩについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 イ 学校運営協議会の目的とは何か伺う 

 ウ 各小中学校の運営状況を伺う 

 

 

(1) 国立公園とは何か伺う 

 

(2) 沖縄戦跡国定公園とは何か伺う 

 

(3) 本市は平和祈念公園を今後世界にどの

ように発信していくのか見解を伺う 

 

(4) 国が進める、国立公園における滞在体験

の魅力向上事業とは何か伺う 

 

 

(1) 「地方版ナショナルトレーニングセンタ

ー」の進捗状況を伺う 

 

(2) 総務省事業である「地方公共団体の経

営・財務マネジメント強化事業」を活用

し、学んだことや成果を伺う 
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質問順 ３ 氏名 ４番 前田 潤  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 人事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 職員及び会計年度任用職員の募集につ

いて 

 ア 会計年度任用職員を募集するまでに、

どのような手順があるか伺う 

 イ 募集の広報はどのように行われてい

るか伺う 

 ウ 採用・不採用の連絡はどのようにされ

ているか伺う 

 

 

(1) 体育館へのクーラー設置について計画

があるか、また、災害避難所としての体

育館はどのように位置づけているか 

 

(2) 感染症対策について 

 ア 教室にサーキュレーターの必要性が

あると思われるが計画はあるか 

 イ 教室は感染症の感染機会が比較的あ

るが、クーラー使用中において感染症

対策があるか 

 

(3) ジョン万次郎英語弁論大会の実施要項

と内容について 

 ア 糸満市大会の参加校と内容を伺う 

 イ 優勝者は全国大会に参加されたが、全

国大会の結果について伺う 

 

(4) 高嶺小学校の校舎建設及び計画の見直

しについて 

 ア 今年３月時点での建設費はトータル

幾ら見積もっていたか 

 イ 見直しで40億円に膨らんだ要因は何

か 

 ウ 今になってなぜ30億円に圧縮しなけ

ればならないか 
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質問順 ３ 氏名 ４番 前田 潤  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ バス停の改善要望に

ついて 

 

 

 

４ ＰＦＡＳなど環境汚

染について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 入札指名の公平な取

組について 

 

 

 

 

６ 農業行政について 

 

エ 建設が当初よりかなり遅れる中で、仮

校舎建設の進捗状況について伺う 

 

(5) 糸満南小学校トイレ改修工事の補助金

返還について詳細を伺う 

  

 

(1) 兼城小学校前バス停に日よけルーフを

造ってほしいとの保護者からの要望に

ついて、市長の見解を伺う 

 

 

(1) ＮＨＫの特番でも報道されたフッ素化

合物汚染について 

 ア フッ素化合物汚染について見解を伺  

う 

 イ 県内での水道水における問題と対策

を伺う 

 ウ 市内の湧水池に問題はないか伺う 

 エ 米軍基地や自衛隊基地との関連が取

り沙汰されているが、どこまで調査が

進んでいるか内容を伺う 

 

 

(1) 入札指名はどのように行われているか 

 

(2) 公平な入札指名を行うことで、多くの事

業者を指名しているか 

 

 

(1) サツマイモの基腐病とはどういうもの

か。また、対策はどのように行われてい

るか 
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質問順 ３ 氏名 ４番 前田 潤  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ マイナ保険証につい

て 

 

 

 

 

 

８ 改正地方自治法につ

いて 

 

 

９ 糸満市真栄里土地区

画整理事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 保険証の新規発行が停止されたが、今使

用している保険証はいつまで使用でき

るか。またマイナ保険証を使用しない場

合、資格確認書が交付されることになっ

ているが、その詳細を伺う 

 

 

(1) 改正された内容の詳細を伺う 

 

 

 

(1) 今後の年次計画を伺う 

 

(2) 用地取得の進捗状況を伺う 
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質問順 ４ 氏名   ２番 関屋 安莉  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 学校教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 子育て世代のサポー

トについて 

 

 

 

 

４ 公園行政について 

 

(1) 学校給食について 

 ア 食べ残し量について伺う 

 イ 食べ残しを減らすための取組につい

て伺う 

 

(2) 児童・生徒、学生にとって有益な情報の

提供方法について 

 ア ＩＣＴ活用の現状について伺う 

 イ タブレットに児童・生徒、学生向けの

情報を流す機能等があるか伺う 

 

 

(1) 糸満市総合防災訓練について 

 ア 参加状況を伺う 

 イ 課題について伺う 

 ウ 今後の計画を伺う 

 

(2) 避難場所について 

 ア 連携の取れている津波避難ビルの数

について伺う 

 イ 連携体制について伺う 

 

(3) 市民ふれあいゾーンの防災機能につい

て伺う 

 

 

(1) 学校の欠席連絡について 

 ア 本市の現状について伺う 

 イ 学校への欠席連絡を市の公式ＬＩＮ

Ｅで行うことへの見解を伺う 

 

 

(1) 西崎運動公園と親水公園における公園

整備と今後の取組について伺う 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 西崎運動公園につい

て 

 

(1) 製糖工場の操業については、敷地内の工

事のため年明けからとなっております

が、工事内容と進捗状況を伺います 

 

(2) 糸満市さとうきびハーベスタ収穫運営

委員会で保有しているハーべスタの台

数を伺います 

 

(3) 糸満市和牛生産組合について 

 ア 第50回沖縄県畜産共進会の結果を伺

います 

 イ 同組合から市長への訪問、要請があっ

たと思うが、その内容について伺いま

す 

 

 

(1) 西崎運動公園の駐車場について 

 ア 西崎運動公園には何台の駐車が可能

か伺います 

 イ 公園利用者以外の駐車は禁止となっ

ていると思うが、どのように管理をし

ているか伺います 

  

(2) 西崎総合体育館の雨漏り、カーテン等の

修理について、市の見解を伺います 

 

(3) 公園のあずまや、トイレ、遊具の整備に

ついて、修繕箇所は何か所あるか伺いま

す 

 

(4) 屋内運動場建設工事について 

 ア 工事の進捗状況を伺います 

イ 千葉ロッテマリーンズのキャンプイ

ンまでには間に合うのか伺います 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

３ 西崎親水公園につい

て 

 

(5) ブルペン建設工事について、進捗状況を

伺います 

 

 

(1) 公園の位置、面積を伺います 

 

(2) 管理責任者はどこが行っているか伺い

ます 

 

(3) 年間の維持管理費を伺います 

 

(4) 今後の事業計画はあるのか伺います 

 

(5) ２工区の遊具、ため池はそのままの状態

でよいのか、市の見解を伺います 
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質問順  ６ 氏名 ３番 山内 竜二   目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 若者が定住するため

の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者の支援につい  

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民参加について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 当市の若者が定住するための雇用創出

や住宅支援策について伺う 

 ア 雇用創出に向けた取組について 

 イ 新産業誘致の取組について 

 ウ 既存産業の支援強化による雇用創出

の取組について 

 エ 職業訓練とスキルアップ支援の取組

について 

 オ 若者向けの公営住宅や定住促進住宅

の取組について 

 カ 地域型の子育て支援住宅の取組につ

いて 

 キ Ｕターン・Ｉターンの支援の取組につ

いて 

 

 

(1) 高齢者の買物難民問題に対する支援策

や公共交通の改善計画について伺う 

 ア 移動販売サービスの導入の取組につ

いて 

 イ コミュニティーバスの運行の取組に

ついて 

 ウ デマンド型交通サービスの取組につ

いて 

 

  

(1) タウンミーティングの取組について伺

う 

 

(2) 広聴会やパブリックコメントの取組に

ついて伺う 

 

(3) 地域コミュニティーの活用への取組に

ついて伺う 
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質問順  ６ 氏名 ３番 山内 竜二     目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

４ 経済・観光行政につい  

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(4) 市民アンケートの活用への取組につい

て伺う 

 

 

(1) 糸満市内企業への優先発注及び地場産

品の優先使用等の基本方針について伺

う 

 ア これまでの経緯について 

 イ 現在の状況について 

 ウ 市の見解について 

 

(2) 宿泊税について市の見解を伺う 

 

 

(1) 西崎小学校グラウンドの照明設備につ

いて伺う 

 ア 照明設備の設置状況について 

 イ 放課後のスポーツクラブ活動への照

明の影響について 

 ウ これまでの関係者からの陳情等の状

況について 
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質問順 ７  氏名 20番 金城 敏   目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 開発事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 財政について 

 

 

 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校校舎建設について 

 ア これまでの経緯について伺う 

 イ 今後の計画について伺う 

 

(2) 糸満市学校給食センター建設計画の進

捗状況を伺う 

 

 

(1) 真栄里地区物流団地等造成事業の進捗

状況を伺う 

 

(2) 糸満市地域福祉センター建設計画につ

いて伺う 

 

(3) 南部病院跡地の企業への売却予定額を

伺う 

 

 

(1) 防災センター建設について伺う 

 

(2) 東日本大震災をはじめこれまでの震災

の教訓を生かし、市の防災減災対策を伺

う 

 

(3) 去る11月17日に行われた防災訓練の成

果を伺う 

 

(4) 防災の観点から市庁舎の高台移転につ

いて市長の見解を伺う 

 

 

(1) 糸満市の財政再建について 

 ア 本市の財政は非常に厳しいと考えま

すが市長の見解を伺う 

 イ 市長就任後の税収増等の実績を具体

的に伺う 
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質問順  ８ 氏名 １番 大城 むつみ  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 高嶺小中一貫校につ

いて 

 

 

 

 

 

２ 公園整備事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 文化財の保全につい

て 

 

 

 

４ 熱中症対策について 

 

 

 

５ 園長会からの要請に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 計画変更について 

 ア 新たな計画について伺う 

 イ 保護者や地域説明会での意見等につ

いて伺う 

 ウ 進捗状況を伺う 

 

 

(1) 公園の遊具整備について 

 ア 現状を伺う 

 イ 今後の計画を伺う 

 

(2) 雑草対策について 

 ア 現在どのような対策を行っているか

伺う 

 イ 今後の対策について伺う 

 

 

(1) 地域の歴史・文化資源について 

 ア 市内の文化財の把握について伺う 

 イ 文化財の活用について伺う 

 

 

(1) 市内小中学校体育館へのクーラー設置

について見解を伺う 

 

 

(1) 法人保育園、認定こども園の要請につい

て、見解を伺う 
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質問順  ９ 氏名  ６番 伊敷 郁子   目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 高嶺小中一貫校につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 公園整備事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 体育館へのクーラー

設置について 

 

(1) 計画変更について 

 ア 計画変更に至った経緯を伺う 

 イ 新たな計画の内容と予算について伺

う 

 ウ 国、県の補助率について伺う 

 エ 保護者・地域説明会での意見等につい

て伺う 

 オ 開校予定は何年か伺う 

 カ 進捗状況を伺う 

 

 

(1) インクルーシブ遊具について 

 ア 設置状況を伺う 

 イ 今後の計画を伺う 

 

(2) 公園遊具への日よけ対策について 

 ア 現在の状況を伺う 

 イ 今後の計画を伺う 

 

(3) 雑草対策について 

 ア 現在どのような対策を行っているか

伺う 

 イ 地域住民からの苦情に対しての見解

を伺う 

 ウ 今後の対策について伺う 

 

 

(1) 西崎総合体育館へのクーラー設置につ

いて見解を伺う 

 

(2) 市内小中学校の体育館へのクーラー設

置について見解を伺う 
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質問順  ９ 氏名  ６番 伊敷 郁子   目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 認知症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 道路整備について 

 

 

 

 

６ 環境美化について 

 

 

 

 

７ 外国籍の住民に対す

る支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 本市では、認知症対策としてどのような

取組をしているか伺う 

 

(2) 認知症パートナーについて 

 ア 制度について伺う 

 イ どのように活用しているか伺う 

  

(3) 認知症カフェ等の取組について 

 ア 現在市内に何か所あるか、また活動の

状況についても伺う 

 イ 今後の計画を伺う 

 

 

(1) 大度分校前の道路整備について伺う 

  

(2) 市道座波与座線の整備について伺う 

 

 

(1) 観光地でもある本市は、地域の環境美化

に対してどのような取組を行っている

か伺う 

 

 

(1) 外国籍の住民の人数と世帯数を伺う 

  

(2) 外国籍の住民が暮らしやすいように、市

としてどのような支援を行っているか

伺う 
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質問順  10 氏名   21番 徳元 敏之  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市の防災につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 国連機関の誘致につ

いて 

 

 

４ 西崎運動公園の環境

整備について 

 

 

 

(1) 去る11月17日に行われた防災訓練の成

果と課題について、当局の見解を求めま

す 

 

(2) 津波が押し寄せたと想定した場合に、南

浜公園ではなく高台で市民とともに訓

練する考えはないのか伺います 

 

(3) 市庁舎を名護市と同様に高台に移転す

る考えはないのか、市長の見解を伺いま

す 

 

 

(1) 戦後 80 年を迎える特別事業の推進につ

いて 

 ア 摩文仁地区における不法投棄ごみ回

収処理、不発弾処理、遺骨収集の取組

について、市・県・国との連携はどう

なっているのか伺います 

 イ 平和祈念公園内の休憩所におけるＷ

ｉ－Ｆｉ、トイレ等の再整備の必要性

についての当局の認識を伺います 

 ウ 摩文仁海岸への通路整備を市と県が

連携し整備すべきだと考えるが、当局

の見解を伺います 

 

 

(1) 糸満市としての見解を伺います 

 

 

 

(1) 屋内運動場の管理運営費は幾らで、人員

配置はどうなっているのか伺います 
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質問順  10 氏名   21番 徳元 敏之  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 農業行政について 

 

 

 

(2) 屋内運動場の完成日はいつで、供用開始

はいつなのか伺います 

 

(3) ブルペン整備の完成はいつなのか伺い

ます 

 

(4) 野球場は毎年 300万円以上かけて土を入

れて整備しているのですが、適切なのか

伺います 

 

(5) 駐車場の管理運営は適切なのか伺いま

す 

 

(6) 屋内運動場、ブルペンなど新しい施設は

増えているが既存の施設について 

 ア 体育館の雨漏りや照明、カーテン等の

修繕はどうなっているのか伺います 

 イ スポーツロッジ糸満は現在どうなっ

ているのか伺います 

 ウ 令和 16 年には国民スポーツ大会が開

催される予定と聞いているが、競技開

催地として立候補する考えはあるの

か伺います。併せて、その時期に高率

補助金で体育館の建て替えをする考

えはあるのか伺います 

 

 

(1) 県営真壁東第２地区土地改良事業につ

いて 

 ア 事業化について何年度に計画されて

いたのか伺います 

 イ 現在の進捗状況と市の見解を伺いま

す 
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質問順  10 氏名   21番 徳元 敏之  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 ウ 県へ同事業（区画整理、かんがい排水

施設）等の施行申請書はいつ提出した

のか伺います 

 エ 地権者との協議会は何回やったのか

伺います 

 オ 事業の当初予算額と年次ごとの予算

額を伺います 

 カ 当初計画から見直し設計があったの

か、あったのであれば地権者へ説明す

べきであったと思うが、当局の見解を

伺います 

 キ 市と県との協議事項について、会議録

はあるのか伺います 

 ク 2024 年 12 月３日に説明会があったと

聞いているが、市当局は十分把握して

いるのか伺います 

 ケ 今後の地権者との協議会において、ど

のような留意点があるのか伺います 

 コ 文化財があると聞いているが、教育委

員会との調整は十分に行われている

のか伺います 

 サ 試掘調査は 2024年 11月中に終了と資

料にあるが、現在の状況について伺い

ます 

 シ 文化財に関する専門的な職員は配置

されているのか伺います 

 

 

(1) 市道米須大度線の進捗状況について、令

和７年度に事業化すると聞いているが

現状を伺います 

 

(2) 市道真壁宇江城線の整備について、進捗

状況を伺います 
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質問順  10 氏名   21番 徳元 敏之  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

(3) 国道 331号の摩文仁の再整備について伺

います 

 

(4) 南部病院跡付近から摩文仁までの道路

整備について、進捗状況を伺います 
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質問順  11 氏名 15番 金城 幸盛  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 戦後 80 年の節目とな

る明 2025 年の取組に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 自治体ＤＸ（デジタル

トランスフォーメー

ション）の推進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市民サービスについ

て 

 

(1) 沖縄戦終えんの地・糸満市として、平和

を発信する企画事業等を実施する考え

がないか見解を伺う 

  

(2) 糸満市として「平和創出ビジョン」を策

定し、国立自然史博物館や国連機関、国

際会議の誘致などに取り組む考えがな

いか見解を伺う 

  

 

(1) 本市としてＤＸ推進計画を早期に策定

し、具体的に取組を進めるべきと考える

が見解を伺う 

 

(2) 本市のＤＸの取組をより一層推進する

ため、国の動向、社会情勢や市の現状を

踏まえ、専門的な見地からデジタル改革

に関する支援・助言を行う「ＤＸフェロ

ー」を委嘱する考えがないか見解を伺う 

 

(3) 議会答弁の対応に係る職員の負担軽減

策として、議会答弁検討システム「答べ

んりんく」を導入する考えがないか見解

を伺う 

 

 

(1) 市役所を利用された市民の方を対象に

「市役所窓口満足度調査」を実施する考

えがないか見解を伺う 

 

(2) 市民から寄せられる問合せに24時間365

日いつでも対応できるよう、ＡＩを活用

したチャットボットシステムを導入す

る考えがないか見解を伺う 
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質問順  11 氏名 15番 金城 幸盛  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

４ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 救命率向上の取組に

ついて 

 

 

 

 

 

６ ふるさと応援寄附金

について 

 

 

 

７ 防災行政について 

 

(3) 国の外国人受入環境整備交付金を活用

し、多言語対応の「（仮称）多文化共生

相談窓口」を設置する考えがないか見解

を伺う 

 

 

(1) 災害現場で現場指揮の要となる「指揮

車」の早期配備について、検討状況を伺

う 

 

(2) 水難救助活動に効果が期待される「水中

ドローン」の配備について、検討状況を

伺う 

 

 

(1) 公民館やコミュニティセンターへの自

動体外式除細動器（ＡＥＤ）の配備促進

を図るため、自治会に対し購入・リース

費補助等の施策を講ずる考えがないか

見解を伺う 

 

 

(1) 千葉ロッテマリーンズとのコラボによ

る魅力的な返礼品の開発に取り組む考

えがないか見解を伺う 

  

 

(1) 地方創生交付金を活用し、自走式仮設水

洗トイレ（トイレカー）を整備する考え

がないか見解を伺う 

 

(2) 避難所となる学校体育館に、エアコンを

設置する考えがないか見解を伺う 
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質問順  11 氏名 15番 金城 幸盛  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 子どもや若者の意見

の反映について 

 

 

 

 

９ 糸満市保育士奨学金

返済支援事業につい

て 

 

 

 

10 学校施設の安全確保

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 児童生徒が学びやす

い環境づくりについ

て 

 

 

 

12 国の文化財指定に向

けた取組について 

 

 

 

(1) 子どもや若者の視点に立った施策を推

進するため、本市ホームページに「こど

も・若者のご意見箱」を設置する考えが

ないか見解を伺う 

 

 

(1) 奨学金の返済費用の補助に加え、「教育

ローン」の返済費用を補助対象に追加

し、事業を拡充する考えがないか見解を

伺う 

 

 

(1) 10月３日、高嶺小学校ＰＴＡからの「校

章落下事故に対する学校施設の安全の

確保を求める緊急申入れ」について、対

応を伺う 

 

(2) 10月３日、喜屋武小学校ＰＴＡからの「学

校施設の安全確保を求める要請」につい

て、対応を伺う 

 

(3) 喜屋武幼稚園跡地の整備及び維持管理

の徹底について、対応を伺う 

 

 

(1) タブレット端末の導入や教科書の大型

化で、現行の児童生徒用机では手狭にな

っている。机の大型化に取り組むべきと

考えるが、見解を伺う 

  

 

(1) 南山城跡の国史跡指定に向けた取組の

進捗状況を伺う 
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質問順  11 氏名 15番 金城 幸盛  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

13 安全安心なまちづく

りの推進について 

 

 

 

 

 

 

 

14 関係人口創出に向け

た取組について 

 

 

 

 

15 いとちゃん mini につ

いて 

 

 

 

16 公園施設の整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 「ミーカガン等、糸満海人（ウミンチュ）

の漁労具一式」の国重要有形民俗文化財

指定に向けた取組の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 犯罪抑止や証拠の記録に効果的な「防犯

カメラ」を、本市として街頭等に設置し

ていく考えがないか見解を伺う 

 

(2) 「糸満市ドライブレコーダーによるまち

の見守り」について、協力事業者の拡充

等に取り組む考えがないか見解を伺う 

  

 

(1) デジタル田園都市国家構想交付金を活

用し、観光デジタルコンテンツの作成や

デジタルマーケティング・プロモーショ

ンに取り組む考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 予約電話がつながりにくい、希望の時間

帯に乗車できないなど、改善を求める声

があるが対応を伺う 

 

 

(1) 糸満市体育施設等の利用券購入に、キャ

ッシュレス券売機を導入すべきと考え

るが見解を伺う 

 

(2) 糸満市体育施設等について、ネット予約

やオンライン決済などＷＥＢ予約サー

ビスを導入すべきと考えるが見解を伺

う 
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質問順  11 氏名 15番 金城 幸盛  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 道路行政について 

 

 

 

 

 

18 糸満市葬祭場等の設

置等に関する指導要

綱について 

 

 

 

 

(3) 西崎庭球場の休憩所（あずまや）撤去後

の再整備について、さきの９月定例会で

提案した「ふるさと納税」を活用した再

整備など、財源確保に向けた検討状況を

伺う 

 

(4) ロンドン杜公園等遊具更新について、障

がいの有無にかかわらず、子どもたちが

一緒に遊べる「インクルーシブ遊具」を

設置する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 令和５年６月定例会一般質問で指摘し

た、バス停の乗り降りに支障がある市道

Ｄ２号線の植樹帯の撤去について、進捗

状況を伺う 

 

 

(1) 要綱の策定過程において、葬祭場等の設

置等をする事業主との事前協議や意見

聴取等を行ったか伺う 

   

(2) 第13条（勧告及び公表）について、法的

根拠並びに当該要綱の法的拘束力につ

いて伺う 

 

(3) 当該要綱を速やかに見直す考えがない

か見解を伺う 
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質問順 12 氏名 ７番 玉城 博光  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 西崎運動公園内の施

設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 糸満幼稚園跡地の利

活用について 

 

 

(1) 各施設のそれぞれの建設時期をお伺い

します 

 

(2) 公園内施設のトイレの現状は把握され

ているかお伺いします 

 

(3) 施設の利用料金と利用状況についてお

伺いします 

 ア 各施設の利用料金は幾らですか 

 イ 料金はいつ設定されましたか 

 ウ 施設を利用される方の市内外の割合

はどれぐらいですか 

 

(4) スポーツロッジの活用について、行政の

取組と進捗についてお伺いします 

 

(5) 平成 28 年に施行された障害者差別解消

法（法的義務）について行政の取組と進

捗をお伺いします 

 

 

(1) 糸満幼稚園跡地は糸満小学校が明治 17

年に設立された場所とのことですが、行

政の見解をお伺いします 

 

(2) 糸満幼稚園跡地の防災拠点としての活

用について、さきの答弁で避難収容人数

の不足は空き教室の活用や、他の避難所

への誘導で補うとのことでしたが、現在

の指定避難所で避難想定人数を補うこ

とは可能かお伺いします 

 

(3) 糸満幼稚園跡地への放課後児童クラブ

（学童保育）設置についてお伺いします 
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質問順 12 氏名 ７番 玉城 博光  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 糸満市役所庁舎前の

一般駐車場の照明に

ついて 

 

 ア 現在、糸満市の待機児童は何人ですか 

 イ 月額の利用料は幾らですか。県内では

何番目に高いですか 

 ウ 車での送迎料は幾らですか。県内では

何番目に高いですか 

 エ 現在の糸満小学校放課後における校

門前の交通状況を把握していますか 

 オ 兼城・真壁の学童保育設立の財源はど

うなっていますか 

 

 

(1) さきの衆議院選挙の期日前投票で暗い

時間帯に来られた方が足元を不安そう

に歩かれていました。対応を検討される

べきと考えますが、見解をお伺いします 
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質問順  13 氏名   18番 黒島 新  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 生活困窮世帯に対す

る支援について 

 

 

 

 

２ 予防接種について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 特定健診受診率につ

いて 

 

 

４ 方言文化の保護につ

いて 

 

 

 

５ 姉妹・友好都市交流に

ついて 

 

 

 

 

６ 本市所有のマイクロ

バスについて 

 

(1) ９月に糸満市子どもの未来応援基金を

財源に生活困窮世帯に対する粉ミルク

などの補正予算が組まれてから、その後

相談や問合せがあったかお伺いします 

 

 

(1) ＨＰＶワクチンのキャッチアップ接種

について、９月定例会でも取り上げた

が、その後の市民の接種状況についてお

伺いします 

 

(2) 予防接種の対象には、子供から大人まで

幅広く含まれているが、子供への定期接

種の状況をお伺いします 

 

 

(1) 現在の 40～50 代における特定健診の受

診率についてお伺いします 

 

 

(1) 方言文化の衰退は文化的喪失の１つで

もあると思うが、本市はどういった対策

をしているかお伺いします 

 

 

(1) 現在、姉妹・友好都市交流事業について

再評価期間だと聞いているが、次年度は

交流事業について、積極的な再開を行う

予定はあるかお伺いします 

 

 

(1) 本市で所有するマイクロバスについて、

12 月で外部団体への貸出しの終了が決

定しているが、マイクロバスの再購入ま

たは代替手段として考えているものが

あるかお伺いします 
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質問順  13 氏名   18番 黒島 新  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 本市の教育予算につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

(1) 本市の直近 10 年間の一般会計歳出にお

いて、教育費の割合についてお伺いしま

す 
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質問順  14 氏名 11番 平田 健人  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 防災について 

 

 

 

 

 

 

２ 給食センターについ

て 

 

 

 

３ こどもの居場所づく

りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市内公園について 

 

 

 

 

 

 

 

５ 市の情報発信・ＰＲに

ついて 

 

 

 

 

(1) 糸満市役所の耐震・耐津波診断を行って

いるか伺う 

 

(2) 市内に緊急避難ビルは幾つあるのか伺

う 

 

 

(1) 現在予定されている給食センター建設

計画、また南部病院跡地全体の開発工程

を伺う 

 

 

(1) こどもの居場所事業として、現在市が行

っているものを伺う 

 

(2) 今年度からこども家庭庁より「児童育成

支援拠点事業」が新設され、糸満市も実

施していく必要があると考えるが、実施

に当たって調査・研究を行っているか伺

う 

 

 

(1) 西崎親水公園にあるバスケットコート

の安全性について、以前質問をしたが現

在の対応を伺う 

 

(2) 糸満市の公園でさらにパークＰＦＩを

取り入れる予定はないか伺う 

 

 

(1) 糸満市の公式キャラクターを新しくつ

くる考えがないか伺う 

 

(2) インフルエンサーを公式アンバサダー

に任命し、発信する考えがないか伺う 

 



- 33 - 

  

質問順  14 氏名 11番 平田 健人  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 観光農園について 

 

 

 

(1) 現在、前管理企業を提訴している状況だ

が、これからの運営がどうなっていく予

定なのか伺う 
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質問順  15 氏名 17番 西平 賀雄  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市道喜屋武岬線につ

いて 

 

 

２ 国道 331号について 

 

 

 

３ 市道兼城ハイツ１号

線について 

 

 

 

４ 新世界通りについて 

 

 

 

 

５ 市道糸満観光農園線

について 

 

 

６ 市道西崎 13 号線の街

灯について 

 

 

 

 

 

 

７ 南山城跡・嘉手志川公

園の整備計画につい

て 

 

 

(1) 平成 30 年度の概略設計以降の年度ごと

の事業進捗状況を伺う 

 

 

(1) 豊見城市の瀬長島入り口交差点の現況

を伺う 

 

 

(1) ハイツ１号線と県道 82 号線の交差する

地点の隅切り用地を購入する考えはな

いか 

 

 

(1) 市道Ｃ２号線で通称「新世界通り」と言

われているが、名前を付けた人はどなた

か 

 

 

(1) 事業開始から現在までの年度ごとの実

績を伺う 

 

 

(1) この通りの街灯の管理者はどこか 

 

(2) 街灯の電気料の支払いは誰が行ってい

るのか 

 

(3) 月々の支払い金額 

 

 

(1) 復元の全体計画スケジュールについて 

 

(2) 嘉手志川公園整備の全体計画の中での

位置づけと着工時期 
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質問順  15 氏名 17番 西平 賀雄  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 市役所の電光掲示板

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 無用の長物化したものか 

 

(2) 修理して使用する見込みがあるのか 
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質問順 16 氏名 16番 山城 渉  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 高嶺小中一貫校建設

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 観光行政について 

 

 

 

 

 

３ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 消防行政について 

 

(1) 新聞報道等によると高嶺小中一貫校の

建設がさらに遅れるとの報道があった

が、なぜこのような結果になったか伺い

ます 

 ア 行政の建設費の予算獲得までの流れ

について 

 イ 予算編成において、教育委員会と市当

局との協議について 

 ウ 教育委員会の考えている高嶺小中一

貫校建設の内容について 

 エ 市当局の予算削減の内容の根拠につ

いて 

 

 

(1) 昨年度のプロ野球キャンプの直接効果

について伺う 

 

(2) 修学旅行受入れ実績について伺う 

 

 

(1) 直近５年分の就労継続支援を利用して

いる人数とサービス種類別の人数、利用

している支援作業所等の数について伺

う 

 

(2) 福祉系の優先発注案件について伺う 

 

(3) 現在の独居老人世帯数と支援内容につ

いて伺う 

 

(4) 現在の１人親世帯数と支援内容につい

て伺う 

 

 

(1) 消防職員の今年度採用試験合格者数に

ついて伺う 
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質問順 16 氏名 16番 山城 渉  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 運動公園の環境整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 社会福祉協議会の事

務所移転について 

 

 

７ スポーツロッジの運

営について 

 

 

 

 

８ 「103万円の壁」見直

しについて 

 

 

 

 

 

 

９ コミュニティ放送局

との連携について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 老朽化した体育館や野球場の整備計画

について伺う 

 

(2) 屋内運動場の管理運営はどのように行

うのか伺う 

 

(3) 駐車場の状況について伺う 

 

 

(1) 老朽化した社会福祉センター入居の社

会福祉協議会の移転はいつ行ったのか 

 

 

(1) 宿泊施設の閉鎖はいつ行ったか 

 

(2) 直近５年間のスポーツロッジの収入に

ついて伺う 

 

 

(1) 「103 万円の壁」の見直しが行われた場

合、本市の市税収入への影響について伺

う 

 

(2) 「103 万円の壁」見直し実施時の減収を

どのように補う予定か 

 

 

(1) 本市にあるコミュニティ放送局は開局

から何年になるか 

 

(2) 本市との関係性について伺う 

 

(3) 災害時の連携について伺う 
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質問順 16 氏名 16番 山城 渉  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

10 海岸事故防止につい

て 

 

 

 

 

11 建設行政について 

 

 

 

 

 

 

 

12 土地開発公社につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 本市と沖縄県の海岸で起きた直近５年

間の事故件数を伺う 

 

(2) 本市での事故対策について伺う 

 

 

(1) 本市発注における指名競争入札に市内

企業が１社も指名されなかったのは本

当か 

 

(2) 指名競争入札について、経済建設委員会 

で指摘されたことはないか 

 

 

(1) 公社の職員数について伺う 
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質問順  17 氏名 ５番 浦崎 暁  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市民福祉推進行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 多文化共生推進行政

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 交通安全行政につい

て 

 

(1) 糸満市社会福祉協議会の社会福祉セン

ター建て替えについて伺います 

 ア 同センターの現在の状況（老朽化状

況、耐震性、不具合箇所、市民や職員

の意見や要望等） 

 イ 建て替え予算や財源の確保 

 ウ 新しいセンターの機能 

 エ 地域包括支援センター、重度障がい者

（児）、医療的ケア児のサポートセン

ター等の設置・併設 

 

 

(1) 総務省の「地域における多文化共生推進

プラン」について伺います 

 ア 同プランの目的 

 イ 多文化共生の推進に係る指針・計画策

定の必要性 

 ウ 多文化共生推進課（仮称）の設置 

 

(2) 「やさしい日本語」について伺います 

 ア 「やさしい日本語」の目的 

 イ 行政窓口における活用 

 ウ 防災訓練等における活用 

 

 

(1) 日本語指導が必要な児童生徒について

伺います 

 ア 本市における受入れ状況（在籍数・学

校数） 

 イ 指導計画の作成状況 

 ウ 専門教師の配置 

 

 

(1) セブン－イレブン糸満真栄里東店前交

差点への信号灯設置について伺います 
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質問順  17 氏名 ５番 浦崎 暁  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

５ 難聴者福祉行政につ

いて 

 

 

 

 

 ア これまでの事故件数 

 イ 注意喚起灯の効果 

 ウ 信号灯設置の必要性 

 

 

(1) 加齢性難聴者の補聴器について伺いま

す 

 ア 購入時補助金の有無 

 イ 補助金創設の必要性 
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質問順 18 氏名 12番 金城 悟  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 南部病院跡地につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

(1) 全体の開発（関連事業含む）スケジュー

ルについて伺う 

 

(2) 下水道（国道 331号への敷設）及び新設

される市道長増１号線の具体的なスケ

ジュールを伺う 

 

(3) 給食センターの建設について、以下を伺

う 

 ア 新設されるがどこに建設するのか 

 イ 令和５年 12 月定例会での一般質問の

答弁にて、令和９年度中を目標に新施

設で運用開始できる旨の答弁があっ

たが、現時点での運用開始はいつにな

るのか 

 ウ 直近５年間の当初予算額と補正額の

内訳 

 エ 新施設での運用開始が遅れた場合、現

在の施設の老朽化に伴い修繕費、工事

費、備品購入費、維持費等の増や調理

機器類等設備も含めた更新が必要に

なると思うがその財源 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校について、以下を伺う 

 ア 令和４年度に実施した実施設計費及

び財源とその内訳 

 イ 見直しに伴い、再度、実施設計を入れ

ると思われるが入札は決まったのか、

またその財源 

 ウ 開校は何年度か 

 

(2) 糸満市総合教育会議について、以下を伺

う 
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質問順 18 氏名 12番 金城 悟  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市長の政策について 

 

 

 

 

４ 屋内運動場について 

 

 

 

 

 

５ ひとり親家庭支援に

ついて 

 

 

 

６ 会計年度任用職員に

ついて 

 

ア 目的 

イ 高嶺小学校改築事業等と給食センタ

ーの建設整備等について予算の議論

はされたのか、またその内容 

 

(3) 教育指導監と指導部長の違いを伺う 

 

(4) 潮平小学校の整備等について、体育館に

向かう通路に段差があり、雨天時には見

えなくなるため、児童が転んでけがをし

たと聞いているが、改善できないか 

 

 

(1) 公共交通ターミナル地区の整備及び真

栄里物流団地事業のスケジュールにつ

いて伺う 

 

 

(1) 進捗状況を伺う 

 

(2) ネーミングライツを導入しないのか伺

う 

 

 

(1) 新しくできる公共施設等または本市が

関わっている施設等に、ひとり親家庭支

援型の自動販売機を設置できないか 

 

 

(1) 働き方について、以下を伺う 

 ア 今期で５年目を迎える職員数 

 イ 職員が保持している主な資格 

 ウ 人事評価はあるのか 
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質問順 18 氏名 12番 金城 悟  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 エ 年休、旧盆休み、夏休みがあるか、あ

ればその期間 

 オ ５年問題を撤廃した県内自治体はあ

るのか 

 

 



- 44 - 

  

 

質問順  19 氏名 19番 金城 敦   目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ Ｐａｒｋ－ＰＦＩ事

業について 

 

 

 

 

 

 

２ ＰＦＩ事業について 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 公有地（字糸満 1943

番 37）処分について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 南浜公園スポーツ施設設置事業の進捗状 

況を伺う 

 

(2) 公募認定者の決定方法を伺う 

 

(3) 公募認定時の完成予定日を伺う 

 

 

(1) 給食センター建設の進捗状況を伺う 

 

(2) その他のＰＦＩ事業計画を伺う 

 

 

(1) 小中一貫校の進捗状況を伺う 

 

(2) 高嶺小学校移転改築事業基本計画の進捗

状況を伺う 

 

(3) 高嶺小学校移転改築事業の入札不調の要 

因で、歩切りを行ったことは不適切なも

のであったと認識しているようだが、歩

切りを行う前に市長と教育委員会で予算

と設計について調整は行ったのか伺う 

 

(4) 調整をしたのなら市長の見解を伺う 

 

 

(1) 令和３年度第６回公有財産管理運用委員 

会で、譲渡については不承認と決定して

いますが、委員会においていつ譲渡を決

定したのか伺う 

 

(2) 公有地の処分の決定は、誰が行うのか伺 

う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 45 - 

  

 

質問順  19 氏名 19番 金城 敦   目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 所有権移転登記手続を念書で済ます決定

をしたのは、誰か伺う 
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質問順  20 氏名 14番 新垣 安彦  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 税務行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市民健康行政につい

て 

 

 

 

 

３ 高齢者福祉行政につ

いて 

 

 

４ 水道行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 水産振興行政につい

て 

 

 

(1) 年収 103万円の壁について市当局の見解

を伺う 

 

(2) 固定資産税に係る償却資産について 

 ア 課税の流れについて伺う 

 イ 漁船を所有する漁業従事者も申告が

必要か伺う 

 

 

(1) 帯状疱疹予防ワクチン公費助成導入に 

ついて伺う 

 

(2) 子宮頸がん予防接種について伺う 

 

 

(1) フレイル事業の取組状況について伺う 

 

 

 

(1) 水道管の耐震化率と老朽化した本管取

替えの年次計画について伺う 

 

(2) 下水管の耐震化率と老朽化した本管取

替えの年次計画について伺う 

 

(3) 沖縄県企業局（水道局）の原水値上げに

よる本市の水道料金への影響について

伺う 

 

 

(1) 糸満漁港北地区内への船揚場整備事業

の進捗状況について伺う 

 

(2) 糸満漁港北地区港内の水産庁護岸整備

に伴うしゅんせつ工事の進捗状況につ

いて伺う 
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質問順  20 氏名 14番 新垣 安彦  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

６ 地域安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 海業振興の取組について 

ア 漁港施設等活用事業制度の創設及び

同事業を糸満漁港北地区内に導入で

きないか伺う 

 

 

(1) 字兼城 498番地一帯の側溝への排水管詰

まり、及び市道浜川４号線の冠水対策の

進捗状況について伺う 

 

(2) 字兼城 147番地先に沖縄県が設置した転 

落防止フェンス倒壊の復旧工事の進捗

状況について伺う 

 

(3) 台風６号による市道狭間線ののり面崩

落復旧工事の進捗状況について伺う 

 

(4) 照屋自治会から要望の集落道２路線、集

落排水路２路線の整備と防災安全施設

の街灯４基とカーブミラー２基の整備

状況について伺う 

 

(5) 糸満小学校正門前の歩道側に横断者注

意喚起灯設置の進捗状況について伺う 

 

 

(1) 学校給食の食品ロスについて 

ア 小中学校のおかず等食べ残しについ

て伺う 

 イ 学校ごとに牛乳の飲み残しについて

伺う 

 ウ 教育委員会として給食の食べ残し対

策について伺う 
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質問順  20 氏名 14番 新垣 安彦  目次へ 

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 南部病院跡地利用に

ついて 

 

(2) 現給食センターの現状について伺う 

 

(3) 学校給食センター建設に係るＰＦＩ事

業の進捗状況について伺う 

 

(4) 高嶺小学校校舎改築事業計画見直しに

ついて伺う 

 

 

(1) 地域福祉センター及び市民ふれあいセ

ンター兼福祉避難所建設計画の進捗状

況について伺う 
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